

Rothemann mit neuem Ortsvorsteher

Oskar Kanne



Oskar Kanne

ROTHEMANN Barbara Klöppner (CDU), die sieben Jahre lang Ortsvorsteherin von Rothemann war, hat ihr Amt aus gesundheitlichen Gründen niedergelegt. Das erklärt die 52-Jährige auf Nachfrage. Dieser Schritt sei ihr schwergefallen: „Die Arbeit hat mir immer großen Spaß gemacht. Ich hatte auch immer einen guten Rückhalt im Ortsbeirat“, erklärt sie. Aber im zweitgrößten Ortsteil der Gemeinde Eichenzell würden einige Sachen anfallen, so dass es zu viel werde. Klöppner ist außerdem für die CDU in der Gemeindevertretung. „Das soll auch weiterhin so bleiben.“

Als Nachfolger im Amt des Ortsvorstehers wurde am Montag bei der Ortsbeiratssitzung Klöppners bisheriger Stellvertreter Oskar Kanne (60) gewählt. „Ich freue mich auf die neue Aufgabe. Es kam recht spontan, aber ich werde alle Kraft einsetzen, um das Dorf weiterzuentwickeln“, sagt Kanne. dan



Barbara Klöppner